

## GUÉRISON.

Hôtel-Dieu de Québec, le 4 Septembre 1876.

Mon cher Monsieur,

Quoique malade moi-même aujourd'hui, je m'empresse de vous transmettre les notes que vous me demandez au sujet de notre miraculée, Madame Thélesphore Guenette de St. Roch de Québec.

Madame Guenette souffrait depuis longtemps de violentes douleurs d'intestins (une hernie étranglée) lorsqu'elle fut amenée ici, le 20 du mois de Juillet dernier. Les médecins ayant décidé de lui faire opération, la malade fit généreusement son sacrifice et se mit sous la protection de Ste. Anne, priant cette grande thaumaturge de lui obtenir la grâce d'une parfaite guérison. L'opération eut lieu le même jour, en présence de huit médecins, mais la malade resta à peu près dans le même état : faiblesse extrême, douleur violente, répugnance invincible pour toute espèce de nourriture.

Le 31 Juillet était pour l'Hôpital un jour de grande dévotion. Pour la première fois, la Ste. Messe était célébrée à l'autel de Ste. Anne nouvellement érigée dans nos salles. Notre malade quoique très-faible et incapable de quitter son lit, put cependant s'unir d'intention aux autres malades et recevoir la Ste. Communion.

Plusieurs jours s'écoulèrent encore sans aucun changement dans l'état de la patiente ; toujours la même faiblesse, les mêmes souffrances, la même abstention de toute nourriture solide.